

 Fecha:
 19/11/2024
 Audiencia:
 12.000
 Sección:

 Vpe:
 \$184.772
 Tirada:
 4.000
 Frecuencion:

 Vpe pág:
 \$1.273.020
 Difusión:
 4.000

 Vpe portada:
 \$1.273.020
 Ocupación:
 14,51%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL



Pág: 31



- Chiloé: Inician construcción de innovadora piscicultura tras asegurar millonario financiamiento
- Multisindical presenta propuestas de modificación a Ley de Acuicultura y Ley Lafkenche al ministro de Economía
- En Puerto Montt: Culminan los "Diálogos para la salmonicultura del futuro" con masiva participación
- Marcelo Santana Vargas: "Debemos planificar una estrategia de desarrollo que entregue certezas a la inversión"
- Alejandro Santana: "La acuicultura es el principal motor de crecimiento de la región de Los Lagos"
- Ricardo García Holtz: "La región del Biobío tiene un rol clave para la industria del salmón"